

ちょっと気の早いクリスマス便り

季節は秋から冬へ。朝、目覚めると窓の外はまだ薄暗く、夕闇は一段と早くやってきます。2021年もいよいよ締めくくりの師走です。

聞けば12月7日は「クリスマスツリーの日」だそうす。1886年(明治19年)の12月7日に、横浜の明治屋さんが港に渡来ある外国人船員のために日本で初めてクリスマスツリーを飾ったことに由来あるのだとか。明治屋さんは青葉台にもありますね。お店の歴史とおもてなしに感じてしまます。



クリスマスに おすすめの絵本



ページをめくれば“謎解きのはじまりはじまり。挑戦もあるのは探し物ゲーム。見開きいっぽいに広がった、カラフルで美しい幻想的な写真の中に巧みに隠された「お題の品々」を見つけ出せるでしょうか? ミステリアスな世界にはまるのは子どもだけではありません。多い大人の方が時間忘れで遊んでしまうかも。「I SPY」シリーズが気に入って、本期に沢山並んでいます。日本語版として糸井重里さんが翻訳した「ミッケ!」も出版されていましたが、もちろん原書でも十分楽しめますよ!

12月の
お休み
カレンダーとにらめこして
めおと会議をしました。
今年の年末はここで行きます!

6(月)・13(月)・20(月)・21(火)・27(月)・31(金)

レギュラーなどの注意くださいませ。
あっという間に大晦日になってしまいそう...ヒュー

荒田珈琲
新聞
Vol.39
2021.12.1(火)



今年も
登場します
クリスマス柄の
ドリップパック

消しゴムはんこでパッケージを彩った
限定のドリップパックを準備中です。
一枚おつ手作業でペタペタと押し、
あべて微熱サクに違たデザインに
なっています。作りができる数に
限りがありますのでお早めにどうぞ。
12月上旬登場予定です。



アロマトにも
喜ばれる
便利な手軽な
ドリップパック!
お湯を注ぐだけで
お店の味に。



また、珈琲好きな方への贈り物に
新鮮な珈琲豆はいかがぞしえ。
通を喰らせられるように、
ベストを尽くさせていただきまお[◎]
何事もお気軽にご相談くださいね!
イヤーン